

Le club d'échecs organise un tournoi le 23 juin

Au cours de cette saison, le club d'échecs de La Bruffière (CELB) avait mis en place des cours d'initiation dispensés par Boris Popov.

Quatorze écoles de neuf communes des cantons de Montaigu, Les Herbiers et Mortagne-sur-Sèvre ont participé à cette initiative. Pour mettre en valeur le travail de Boris Popov et récompenser celui des jeunes, les enfants des 14 écoles sont invités à participer, le 23 juin, de 9 h 30 (pointage) à 17 h 30 (pot de l'amitié), à un tournoi amical de six rondes (10 h, 10 h 45, 11 h 30, 14 h, 14 h 45, 15 h 30). Il se déroulera aux salles omnisports. Les inscriptions, gratuites, sont limitées à 150.

« **Le tournoi est ouvert aux élèves venant des écoles où notre animateur Boris est intervenu.** » Cependant, la journée est ouverte au public qui pourra participer à diverses animations : initiations, parties à l'aveugle, parties simultanées, etc.

Le comité départemental des jeux



Mémoire, combativité, fair-play et créativité sont de mise.

d'échecs de la Vendée et le club d'échecs de La Bruffière fournissent les jeux et pendules ainsi que le matériel d'arbitrage. Chaque enfant sera récompensé de sa participation grâce au partenaire COFERM'ING.

Inscriptions et renseignements : Bacher Jérôme, 06 80 51 89 12 ou jerome.bacher@wanadoo.fr et Rémond Yoann, 06 81 21 62 52 ou remondyoann@gmail.com

Samedi 23 juin, à 9 h 30, tournoi d'échecs, à la salle omnisports.